

■ L'HOMME DU JOUR



Christian Vuillaume, 61 ans, Grandfontaine, enseignant retraité et metteur en scène

Christian Vuillaume est né et a grandi à Grandfontaine. Il obtient son diplôme d'instituteur en 1976 et est nommé aux Rouges-Terres deux ans plus tard. Il y enseigne jusqu'à sa retraite en 2014. Il quitte ensuite les Franches-Montagnes pour s'établir dans le village de son enfance. Le théâtre a toujours été la passion de Christian Vuillaume. Il a d'ailleurs mis en scène de nombreuses pièces pour la troupe de l'US Montfaucon depuis sa création en 1982. MNI